

Benefiz-Mitsingkonzert war ein voller Erfolg

Spendenübergabe fand im Rathaus statt



Kerpen, 08.12.2016

Das Netzwerk der Kerpener Unternehmerinnen hatte zum Mitsingen für den guten Zweck in die Kerpener Jahnhalle eingeladen und viele waren dieser Einladung gefolgt:

Über einen Spendenscheck aus diesem Konzert konnte sich jetzt die Frauenberatungsstelle „Frauen helfen Frauen“ in Horrem freuen, der heute durch die Organisatorinnen und die Schirmherren Bürgermeister Dieter Spürck und Gleichstellungsbeauftragte Elisabeth Lux im Rathaus überreicht wurde.

Gespendet wurden sowohl die Eintrittsgelder der Gäste als auch Werbeeinnahmen aus dem Mitsingheft. Begeistert von dem schönen Abend und der guten Idee erhöhte Bürgermeister Dieter Spürck den Betrag um eine Spende, sodass insgesamt 3.000 € zusammen kamen.

Die Frauenberatungsstelle hatte sich Anfang des Jahres im Rahmen eines Netzwerkabends den Kerpener Unternehmerinnen vorgestellt und darauf hingewiesen, dass durch den Wegfall von Fördergeldern die Fortführung ihrer Arbeit im bisherigen Umfang gefährdet ist. Im Wege eines Brainstormings wurde die Idee geboren, durch ein Benefiz-Mitsingkonzert die Frauenberatungsstelle finanziell zu unterstützen.

Andrea Zamara, Leiterin der Frauenberatungsstelle, zeigte sich übergelukkig über die Zuwendung und bedankte sich ausdrücklich für das Engagement der Kerpener Unternehmerinnen: „Durch das Mitsingkonzert ist auch unsere Arbeit für Frauen und Mädchen nochmals in das Bewusstsein vieler Menschen gerückt worden.“

Durch die hervorragenden Musiker und die gelungene Liedauswahl war es ein gutgelaunter und stimmungsvoller Abend, der im kommenden Jahr wiederholt werden soll.